

高野雄一 平成 11 年卒

平成 24 年度全国高等学校総合体育大会登山大会 第 56 回 全国高等学校登山大会の役員として参加したことについて。

昨年の秋、吉田先生から連絡を頂いて、いろいろと不安はありましたが 高校の三年間お世話になった山岳部、選手として出場した全国大会、そして恩師である吉田先生に少しでも恩返しできるなら お役に立てるならと思い大会役員として参加することを決めました。大会本番では A 隊 8 班の支援隊員として行動させてもらいました。

現役以来の 3 日間の登山行動で体力的に不安はありましたが大会前の研修で平標山と苗場山は登っていたので何とか乗り切ることができました。

登山行動初日にアクシデントがあり支援の自分と選手で待機、行動という場面があり、無線のやりとりで自分が不慣れということもあり少しあたふたしてしまいましたが選手も体調が戻り無ことに班と合流できて良かったです。

登山行動最終日の解散式後にアクシデントのあった選手から 「あの時はありがとうございました。」と言ってもらい こんな自分でも少しは役に立てたのかなと 思いました。

大会を終えて、母校の県央工業が初の全国大会優勝という素晴らしい成績をおさめたこと。そして役員の方々、全国から集まった選手達、県央工業 OB の皆さんと天気にも恵まれ 素晴らしい登山行動ができたこと。

また県央工業 OB の皆さんと年代をこえて交流ができ絆が深まったこと。

自分の人生にとってかけがえのない本当に素晴らしい経験をすることができましたことを感謝しこれからの人生にいかしていきたいと思います。

ありがとうございました。